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Luciane e Merisio

Curso de Medicina

mais próximo
Deputados anunciam investimento para viabilização de hospital de

ensino. Obras estariam prontas até o final de 2017

► Florianópolis

Alunos de Chapecó e região já

podem comemorar uma etapa a mais

conquistada para a implantação do

curso de Medicina da Universidade

Federal da Fronteira Sul (UFFS). Na

tarde desta terça-feira a deputada

estadual Luciane Carminatti acompa

nhou comitiva do oeste em audiência

com o deputado Gelson Merisio, que

assumiu compromisso de buscar in

vestimentos estimados em R$ 500 mil

paia o projeto de construção da ala

acadêmica no Hospital Regional do

Oeste (HRO). Participaram do encon

tro a coordenadora do Hospital Ensino

Leoni Terezinha Zenevicz, o pró-reitor

de planejamento e responsável pelo

convênio UFFS/HRO Vicente de

Paula Almeida Júnior e o presidente

do Conselho Administrativo do HRO

Marco Aurélio Medel.

De acordo com a deputada, esta é

uma notícia aguardada pela comuni

dade acadêmica, pois a implantação

REUNIÃO Lideranças estão unidas para viabilização do novo curso na UFFS

do curso de Medicina em Chapecó

depende de um complexo acadê

mico dentro do hospital. "Com

o projeto criado, podemos ter o

vestibular-já no fim deste ano para

a primeira turma de médicos da

UFFS", afirmou Luciane.

Com o Hospital Ensino será

intensificada a oferta de residências

médicas no HRO, que garantirá um

salto de qualidade na assistência à

saúde.

Construída em uma área de

aproximadamente 6 mil m2, a

nova ala do HRO deverá atender

não somente alunos da UFFS, mas

de outras instituições de ensino e

também de outros cursos. "Pre

cisamos garantir a qualidade na

formação desses estudantes, seja

na medicina, enfermagem ou nas

outras áreas de ensino, pesqui

sa e extensão. Paia isso, eles

precisam passar pelo ambiente

hospitalar e vivenciar a atendi

mento à saúde da população",

destacou o pró-reitor da UFFS,

Almeida Júnior.

A previsão de término das

obras é para 2017, quando os

ingressos do curso de Medicina da

UFFS deverão iniciai- os estágios.

Até lá, quem ingressar na faculda

de em 2015 poderá acompanhar

as atividades na área médica na

rede básica de saúde.


